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« Cherchez le Seigneur tant qu’il se laisse trouver » vient de nous redire le 

prophète Isaïe ; alors, ensemble, nous allons le chercher ! 

Tout d’abord, si le Seigneur nous invite à le chercher, c’est qu’il fait tout pour 

qu’on puisse le trouver. Les théologiens appellent cela : les préambules à la 

foi. Le premier qui nous cherche, c’est Dieu lui-même et parfois nous 

l’oublions. 

Lorsqu’un catéchumène demande le baptême, il a déjà trouvé son Seigneur. 

Parfois, nous pensons l’avoir trouvé, puis nous l’avons perdu de vue. 

N’oublions pas que Dieu aime jouer à cache-cache ! Il se cache dans un repli 

de l’âme… Pourquoi ? Pour faire grandir en nous le désir d’être avec lui et de 

le voir. 

Toute la vie du chrétien n’est que désir. Saint Augustin aime à dire : « Ta 

prière, c’est ton désir ; si tu désires sans cesse, tu pries sans cesse. » Le désir 

dilate le cœur. 

Le Seigneur attend de nous notre retour vers Lui pour qu’il puisse nous montrer 

combien il est riche en miséricorde. 

Les pensées du Seigneur sont insondables ; à partir de sa Parole, nous arrivons 

à entrer dans son dessein d’amour. Mais il faut beaucoup d’humilité ; nous 

n’arriverons pas à contenir la pensée de Dieu, car « mes pensées ne sont pas 

vos pensées, et vos chemins ne sont pas mes chemins ». 

C’est pourquoi il faut nous laisser surprendre ! 

Mais alors, où le trouver ? Dans la personne du Fils : « Qui m’a vu, a vu le 

Père ». 



Comme le dit Saint Paul : « pour moi, vivre c’est le Christ, et mourir est un 

avantage ». L’apôtre des Nations n’a qu’un désir : vivre avec le Christ dans 

une plénitude d’amour. Mais nous ne choisissons pas l’heure de notre Pâque. 

« A cause de vous, demeurer en ce monde est encore plus nécessaire. » Paul 

se donne tout entier à sa mission ! En lisant Paul, n’allez pas croire qu’il veut 

se suicider ou abandonner ce monde, mais il attend avec impatience le 

Royaume : « Là où je suis, vous y serez aussi ». 

Nous ne sommes que des pèlerins sur terre ; notre Espérance, c’est le face-à-

face avec notre Dieu. Mais aujourd’hui, nous avons à avoir un comportement 

digne de l’Evangile du Christ. 

Et que nous dit l’Evangile de ce jour ? 

La justice salariale de Dieu n’est pas tout à fait la nôtre. Dieu est juste 

puisqu’il donne à son salarié ce qui lui est dû ! 

Dieu est bon parce qu’il embauche celui qui a été mis de côté. « Allez à ma 

vigne, vous aussi. » 

Mais il y a aussi la jalousie spirituelle ; il nous arrive de loucher sur l’assiette 

du voisin ; Pourquoi Dieu donne-t-il plus de grâce à tel ou tel ? Sans doute à 

cause des missions ! 

Pourquoi la petite Thérèse est sainte à 24 ans, et la grande à 70 ans ? Chacune 

a son chemin spirituel et c’est là un mystère ! 

Mais au lieu de jalouser, il faut nous réjouir de la bonté de Dieu. Finalement, 

l’essentiel, c’est que nous soyons tous saints, même si « les derniers seront 

premiers et les premiers seront derniers. » 

 


